
 

 

 

 

 
 

 

 

県中体連陸上競技大会に出場 
７月５日（火）から３日間、福島市のとうほう・みんなのスタジアム（あづま陸上競技場）で福島県中

学校体育大会陸上競技が開催され、本校から女子共通走り高跳びに●●●●さん(2年)、男子共通１１０ｍ

ハードルに●●●さん(3年)、男子共通走り幅跳びに●●●●さん(3年)が出場しました。３名は岩瀬地区

の代表として、これまでの練習の成果を発揮して自己ベスト記録を更新しようとがんばりました。残念な

がら入賞や自己ベスト記録更新はできませんでしたが、持てる力を発揮してくれました。 

３名とも、競技を終えた表情は、多少悔しさはありましたが、精一杯やったといういい表情をしていま

した。これまで、年間を通じて特設陸上部・駅伝部の練習を続けてきましたが、その練習の成果を十二分

に発揮することができたと思います。これも指導してきた先生方や何かと応援していただいているご家族

の方々、そして一緒に頑張ってきた特設陸上部・駅伝部の仲間たちのおかげです。多くの方々に感謝申し

上げます。 

出発式 ●●さんの走高跳① ●●さんの走高跳② ●●さんの 110m ﾊｰﾄﾞﾙ① 

●●さんの 110m ﾊｰﾄﾞﾙ② ●●さんの走幅跳① ●●さんの走幅跳② 帰校式 

授業参観・学年懇談会 お世話になりました 
７月１日（金）午後、第２回授業参観を行いました。１年生は音楽室で「スマホ安全教室」を行い、保護

者はお子さんの教室でリモートで参観していただきました。また２年生は中央体育館で生徒の救急救命教

室を行いました。そして３年生は通常の授業参観を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中また大変暑

い中、多くの方々に参観していただきましてありがとうございました。 

今回もコロナ対策として、各家庭１名の参観とさせていただきましたが、その他は通常の授業参観となり

ました。学校や生徒の様子をご覧いただいて、いかがだったでしょうか？ 

授業参観後は、学年懇談会が行われ、１学期の子どもたちの様子や夏休みに向けてのお願い、さらには情

報機器の利用についての話し合いが行われました。これから本校では有意義な夏休みを過ごせるように支

援していきたいと思いますので、御家庭でも御協力の程よろしくお願いします。 

１年 学年懇談会 ２年 「救急救命教室」 ３年３組「英語」 ３年５組 「国語」 

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 
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県吹奏楽コンクール県南支部大会 県大会出場へ 
７月９日（土）、吹奏楽部が須賀川市文化センターで行われた福島県吹奏楽コンクール県南支部大会中学

校小編成の部に出場し、演奏曲「吹奏楽のための交響曲ぐるりよざ」を演奏しました。審査の結果、銀賞で
したが、見事県大会への出場権を獲得しました。おめでとうございます。 

当日は有観客で行われたため、会場で演奏をお聞きになった方も多かったかと思いますが、部員全員の心
を一つにした素晴らしいハーモニーを披露してくれました。 

今年はコロナ禍の影響で思い通りに練習が出来な
かったり、３年生の部員が少なかったりといろいろ
な面での苦労がありましたが、そんな中での県大会
出場は大変立派です。 

今後、県大会や地区合奏祭に向けて、更に練習を
積み重ねて、美しい「一中サウンド」を練り上げて
ほしいと思います。 

なお、県大会は７月２９日（金）喜多方市の「喜
多方プラザ文化センター」で行われます。 

ＡＢＣ大作戦をがんばっている一中生 
一昨年度から全校生で取り組んできている「ＡＢＣ大作戦」の１学期の自己評価を先日行いました。今回

も全生徒に配置されているタブレットＰＣにアンケートを送信して、タブレットＰＣで答えてもらいまし
たが、瞬時にして集計されて集計作業に時間や労力を使わずに行うことができました。 

その結果は右のグラフの通りです。 

「よくできた」を４、「少しできた」を３、「あまりできなかった」を２、「できなかった」を１とした平均
点では、Ａのあいさつが３．６１、Ｂの勉強が３．
３５、Ｂの部活動が３．７８、Ｃの清掃が３．８５
と、非常に高い平均点となりました。 

ただし、Ａのあいさつが昨年度よりも０．１
７低くなっていますので、２学期は「あいさつ」
を意識した学校生活を送ってほしいと思いま
す。 

今後もＡＢＣ大作戦のあいさつ、勉強と部
活、清掃がしっかりできる「秀麗な一中生」で
あることを期待します。 

体育館建設工事のようす 
昨年度末に終わった本校の体

育館解体工事に引き続き、体育館
建設工事が行われていますが、そ
の工事の様子をお知らせします。 

４・５月に杭打工事が行われ、
６月からは基礎部分の掘削工事
が始まり、現在は南側の部分の掘
削工事と北側部分の鉄筋及び型
枠工事が行われています。 

工事を行っていただいている
作業員の方々は、夏の暑い中でも
一生懸命作業を行っていただい
ており感謝申し上げます。 

また体育館の１２本の柱の外
側部分に、須賀川をイメージする
デザインを描いたステンレスプ
レートを埋め込む予定で、そのア
イデアを全校生徒から募集しま
す。 

どんな体育館になるか楽しみ
です。 

緊張しながら会場入り 演奏後に記念撮影 

建設予定地に地縄（４月２１日） 大型重機による杭打ち（５月１６日） 

基礎部分の掘削工事（６月１６日） 北側部分の型枠工事（７月８日） 
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